Intentions de messe du 17 au 24 novembre 2024

Dimanche 17 novembre 2024 11h	33 ^e dimanche du temps ordinaire (Vert)
	Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s
	Nicole Desjardins / Micheline Desjardins
	William Thomas 4 / Micheline Desjardins
	Roméo Mashoor Péan 🋂 / Patricia Péan
	Jean Lapointe (2ème anniversaire) Famille Lapointe
Mardi 19 novembre 2024 16h30	Férie (Vert)
	Raouf Boutros / Succession Raouf Boutros
	Serge Rocheleau 1/Succession Serge Rocheleau
	Maria Scotti / Succession Maria Scotti
	Présentation de la Vierge Marie (Blanc)
Jeudi 21 novembre 2024 16h30	Adrien Pineault 4 / Marie-Cécile Laroche
	Pierre Nadeau 🌲 / Succession Pierre Nadeau
	Louise Barbeau Jasmin / Succession Louise Barbeau Jasmin
Dimanche 24 novembre 2024 11h	Le Christ, Roi de l'Univers (Blanc)
	Père Robert Lachaine, CSV */ Succession Père Robert Lachaine, CSV
	Raouf Boutros */ Succession Raouf Boutros
	Eva Prochaska 4/ Jo-Anne et Jean Richard

Vos offrandes du 10 octobre 2024

Quêtes	660,75\$
Dîmes	
Dillico	
Dons	844,50\$
Réparations majeures	



Funérailles

Le 14 novembre, *Claire Massue* à l'âge de 99 ans

"Quand au jour et à l'heure, nul ne les connaît, pas même les anges dans le ciel, pas même le Fils, mais seulement le Père."

(Marc 13, 24-32)

Je ne comprends pas comment il se fait qu'on s'énerve avec la fin du monde et qu'on se préoccupe si peu de préparer sa propre fin, alors que celle-ci est imminente tandis que celle-là est totalement imprévisible. Dès que j'ai dépassé la cinquantaine, je peux avec

certitude me dire que j'ai plus d'années derrière moi que j'en ai devant. Dans 10 ans, 20 ans, 30 ans maximum, mon tour sera venu, la fin du monde pour moi sera arrivée et je devrai laisser derrière moi tout ce à quoi je me serai attaché durant cette vie.

Cette étape-là est beaucoup plus importante pour moi que la fin du monde puisque celle-ci n'arrivera certainement pas durant mon vivant. Je ne verrai fort probablement pas la fin du monde tandis que je suis certain de voir arriver ma fin.

"Que la comparaison du figuier vous instruise."

Nous savons qu'il y a une dérive des continents qui nous dit que notre planète évolue lentement mais sûrement. Nous savons que la couche d'ozone se détériore, que la pollution augmente toujours, que la menace nucléaire est là malgré la fin de la guerre froide. Nous savons que les humains ont une responsabilité certaine quant à la préservation ou la détérioration de la planète. Nous savons tout ça. Ça nous énerve un peu quand par hasard nous voyons un reportage un peu alarmiste, mais rapidement l'indifférence reprend le dessus, et la vie continue.

A moins qu'un événement précis vienne nous toucher, la fin du monde n'est pas trop inquiétante. Il est évident que pour les personnes qui sont victimes d'événements naturels incontrôlables, au moment où ils perdent tous leurs biens, où tout s'enfonce dans le gouffre, ils ont l'impression que la fin du monde est arrivée.

Quand les bombes tombent sur une ville. Quand une crise se développe et qu'on commence à compter les morts par centaines et par milliers, on a sûrement la certitude que la fin du monde arrive. Mais on s'habitue à tout et quand s'arrêtent les bombes, la vie reprend son cours normal.

Le passage à un nouveau millénaire, laissait présager bien des calamités que certains ont aimé brandir pour faire peur au monde. On aime ça, faire peur. Mais notre seule vraie peur devrait être celle de ne pas être prêt pour le jour de notre propre passage à l'autre vie. Si nous sommes appelés à vivre toujours, notre vie actuelle doit être une préparation à l'autre vie. Il existe une continuité entre les deux et je me dois de vivre aujourd'hui, sachant que ma vie se poursuivra dans l'au delà et que la suite dépend en partie du commencement et que la fleur est en proportion de la semence mise en terre.

La fin du monde va venir, mais soyons sans crainte si nous tâchons de semer la paix et l'amour autour de nous.

JJ Mireault

39e Journée mondiale de la jeunesse diocésaine (JMJ) : Retrouvailles

Date: 22 novembre 2024, de 18h00 à 20h00

Lieu : Salles paroissiales de la Cathédrale

Marie-Reine-du-Monde

Inscription requise: 18h00 à 20h00

Nous invitons les jeunes adultes, jeunes leaders et intervenants jeunesse à se retrouver pour un moment fraternel. Ce sera l'occasion de partager un repas, d'échanger des histoires et de célébrer les fruits de nos activités pastorales estivales, tout en projetant vers le jubilé 2025.

Pour plus d'informations visitez le:

https://missionjeunessemtl.org/retrouvailles-jmj-mtl-2024/



Veillée du Christ-Roi

Date: 22 novembre 2024, à 20h00

Lieu: Cathédrale Marie-Reine-du-Monde (Métro Bonaventure)

Ouverte à tous, aucune inscription requise.

L'archevêque Mgr Christian Lépine vous invite à une célébration d'action de grâce à travers une soirée d'adoration, de musique, de prière et de témoignage, animée par des jeunes, pour des jeunes.

En cette occasion spéciale, les intervenants jeunesse et les pèlerins **JMJ** recevront une bénédiction et un envoi en mission.